

Yura Tochter von Schanks

Ace x Yura

Von Nami-Ruffy-Maus

Kapitel 10: Gute Nachrichten

"Maja, Jenny und Sam was habt ihr wieder angestellt?" Ich war wütent. Die Drillinge sind mittlerweile 15 Jahre alt und haben nichts als Flausen im Kopf. Sam und mein Vater saufen zu jeder gelegenheit und die Mädchenärgern nur die Mitglieder. "Yura Schatz du bist zu streng." Ace versuchte mich zu beruhigen. "Ace die drei haben mal wieder die Küche auf den Kopf gestellt." "Tut uns leid Oma. Aber wir hatten hunger." "Dann sagt das nächste mal bescheid." "Ja Oma." Wir lagen seid zwei Tagen an einer Insel mit einem kleinen Dorf an. Ich ging mit Maja durch das Dorf als ein kleines Mädchen auf uns zu kam und sich hinter mir versteckt. Zwei großgewachsene Männer kamen auf uns zu und wollten sich das kleine schnappen. Aber ich legte sie auf eis in dem ich mein Haki nutzte. Eine alte Frau kam auf uns zu. "Hallo danke das sie der kleinen Lena geholfen haben, aber sie hat hier keine Familie mehr sie hat vor einer Woche ihre Mutter verloren und ihr Vater ist auch schon seid ihrer Geburt tot. Hier kann sie nicht bleiben. Sie ist zehn Jahre alt. Könnt ihr sie nicht adoptieren?" "Mama nehmen wir sie mit. Wir haben doch noch die Sachen von Jenny und mir die uns zu klein sind." Maja hat Lena schon in ihr Herz geschlossen und ich stimmte ihr zu. Jetzt haben wir vier Kinder. Ace kam grad mit Sam zu mir und bekamen das Gespräch auch mit. Sofort nahm er unsere Adoptivtochter auf den Arm denn sie schlief bereits im stehen. "Yura Schatz sie scheint Fieber zu haben. Ich bring sie zu Samanta damit sie ihr gleich helfen kan. Auf der Red Force erklärten wir alles und auch Jenny schloss Lena sofort in ihr Herz.

Wenige Wochen später hatte Lena sich schon eingewöhnt und auch die Drillinge benahmen sich erwachsener. Naja Sam und mein Vater saufen immernoch gern.

An einem schönen Morgen saß ich mit Jenny, Maja und Lena an deck und unterhielten uns als die Postmöwe kam. Ich nahm wie immer die Post und meine Mutter bekam die Zeitung. Ich sah grad die Post durch als ich auf einen Brief von Ruffy aufmerksam wurde.

Hallo alle miteinander,

Nami und ich erwarten Nachwuchs und das wollen wir feiern. Wir sind auf Summer Iland. Wir freuen uns auf euch.

Mit lieben Grüßen

Ruffy, Nami und die Crew der Sunny

"Dad neuen Kurs setzten wir fahren eine Babyparty feiern." Und schon brüllte auch Sam "los Opa wir haben wieder einen Grund zum Saufen." Und klong hatten zwei Männer von Ace eins auf den Deckel bekommen. "Könnt ihr nur ans Saufen denken. Sam du solltest doch eigentlich in den Auskuck. Und Schanks du solltest eigentlich ein Schiff befehlen." "Ach Schatz ich hab mittlerweile das Gefühl das ich hier Käptain bin. Ich kommandier hier ja mittlerweile die Crew rum." Ace wusste das ja und so gab ich mal wieder Anweisungen. "Dad die Mädchen hatten heute noch kein Hakitraining." "Jenny, Maja kommt ihr." "Mama, Papa was darf ich machen?" Lena wollte auch helfen. "Lena hilfst du mir beim Seilknüpfen?" Ace hatte Lena das Seilknüpfen beigebracht. "Au ja Papa." Und schon waren beide weg.